

Leider ein erfolgreicher Frühjahrsputz



Wie die Jahre zuvor fand in Mutterstadt ein "Frühjahrsputz" der Landschaft statt. Die gesamte Bevölkerung war zum Mitmachen eingeladen und 48 Helfer und Helferinnen waren eifrig dabei, Mutterstadt vom unerlaubt entsorgten Müll zu reinigen. Aktiv mitmachen konnten alle Bürgerinnen und Bürger, aber auch Vereine, Schulen, Kindergärten und sonstige Organisationen. Eingesammelt wurde der Unrat, dessen sich unliebsame Mitmenschen gedankenlos oder vorsätzlich in der Landschaft entledigt haben. Die freiwilligen Helfer wurden in Gruppen eingeteilt und mit der notwendigen Ausrüstung wie Warnwesten und Müllzangen ausgestattet, wobei die Arbeitshandschuhe selbst mitzubringen waren. Gesammelt wurde zunächst im Wald und den angrenzenden Gebieten. Kopfschütteln war des Öfteren angesagt bei so viel Müll, unter anderem bei einem komplett abgebauten Schrank. Insgesamt wurden bis zur Mittagszeit 87 große blaue Säcke gefüllt. Zum Abschluss der Aktion, wo 5 Kubikmeter Müll gesammelt wurden, waren die Freiwilligen von der Arbeiterwohlfahrt zu belegten Brötchen und Würstchen eingeladen.

*(Amtsblatt vom 02. April 2015)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*